

Association Suisse pour les Enfants à Haut Potentiel



ASEHP



L'ASEHP - Association Suisse pour les Enfants à Haut Potentiel

- travaille à la reconnaissance du haut potentiel intellectuel en Suisse romande. Son comité est composé de parents bénévoles.

Notre objectif est de faire en sorte que les enfants HP puissent mieux se connaître et s'épanouir en prenant en compte leurs chances, mais aussi leurs besoins particuliers, quel que soit leur environnement.

Les membres de notre association sont des enfants reconnus par des psychologues ayant effectué des bilans psychologiques complets, dont l'analyse permet de conclure à un haut potentiel intellectuel.

Notre mission est de créer du lien entre les personnes concernées par le haut potentiel et d'informer au mieux sur le sujet.

ASEHP

Association Suisse pour
les Enfants à Haut Potentiel
1400 Yverdon-les-Bains

contact@asehp.ch

Les actions de l'ASEHP

- ★ Organisation de rencontres entre enfants HP et entre parents
- ★ Permanence téléphonique
- ★ Organisation de conférences publiques
- ★ Maintien d'un réseau de professionnels grâce aux antennes régionales
- ★ Création de liens avec les instances éducatives et pédagogiques

Permanence téléphonique
Lu-Je de 8h30 à 12h00
(sauf durant les vacances scolaires vaudoises)

077 408 12 65

Vous trouverez les adresses du comité et des antennes régionales sur notre site :
<https://asehp.ch/contact>

" Les enfants précoces ne sont pas des enfants tout à fait comme les autres, mais comme les autres ce sont des enfants "

Dr. Olivier Revol

Ils ne sont pas forcément les génies auxquels on s'attend. Certains rêvent, d'autres sont consciencieux, certains se mettent en avant, d'autres essayent de se faire oublier. Ils ont par contre le plus souvent des besoins spécifiques pour mettre en oeuvre leur potentiel, c'est pourquoi les identifier est important.

Une pensée en arborescence

Ce sont des enfants dont le QI est en général supérieur ou égal à 130, mais c'est un bilan clinique complet et l'analyse des résultats aux différents tests qui permettra aux professionnels de conclure à un haut potentiel intellectuel. L'enfant HP a avant tout une pensée structurée différemment - en arborescence - ce qui lui permet de donner des résultats de manière intuitive et/ou fulgurante et de passer d'une idée à l'autre par association très rapidement.

Suradaptation et fatigue

On estime que seulement 30% des filles sont détectées. Elles sont les spécialistes de la suradaptation, au point d'inhiber leurs potentiels et donner l'impression que tout va bien. Pourtant, elles souffrent souvent d'un grand manque de reconnaissance. La suradaptation n'est pas que le lot des filles et conduit à une grande fatigue chez l'enfant HP.



Hypersensibilité / Hyperesthésie

Ils « captent » beaucoup (trop) de choses à la fois, autant sur le plan intellectuel, sensoriel (hyperesthésie), qu'émotionnel. Ils peuvent donc aussi présenter une hypersensibilité et se sentir débordés dans des situations simples de la vie quotidienne (lieux bruyants, sentiment d'injustice, frustration, une étiquette sur un habit, etc.). Le côté positif de ce fonctionnement « hyper » : l'empathie, l'intuition, la créativité, l'inventivité, une lucidité extrême, une recherche de justice, un raisonnement logicomathématique inhabituel.

Dyssynchronies

S'ils ont un rythme de développement plus rapide sur le plan intellectuel, leurs développements affectifs, relationnels et psychomoteurs sont le plus souvent identiques à ceux des enfants de leur âge. Ces décalages sont appelés « dyssynchronies ». De ce fait, leurs comportements ne sont pas toujours compris par leurs pairs et les adultes qui les entourent.